



干潟小だより

第8号

R7. 10. 27

児童数 270名



校 訓 拓き輝き 高め合う 干潟っ子

学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

朝晩の冷え込みに、深まる秋を感じる今日この頃。校庭では、金木犀の芳醇な香りが風に乗って、子どもたちの活動を優しく見守ってくれています。



マラソン練習開始！～自分の可能性を信じ、挑戦する心を育てたい～



12月4日の校内マラソン大会を目指して、マラソン練習が始まりました。本年度は、業間と体育の時間に自分のペースで走る練習をしています。走った距離でマラソンカードに色を塗り、自分の成果を確認しながら意欲を高めています。マラソンは、得意な子ばかりではありません。「走るのちょっと苦手だな・・・」「長い時間走り続けられるかな・・・」と不安を感じている子どもたくさんいるでしょう。ですが、先生達が大切にしてほしいと願っているのは、「速さ」や「順位」ではありません。大切なのは「自分のペース」と「一歩！」です。疲れて苦しくなったら、無理せず歩いて深呼吸してかまいません。大切なのはそこで立ち止まってしまうのではなく、再び走り出す「一歩！」を踏み出すことです。そして目標は「昨日の自分より、少しでも長く、少しでも粘り強く走れたこと」。他の子と比べる必要はありません。先生達も決して無理強いをさせません。しかし、「できるかな？」ではなく「ゆっくりでいいから、自分のペースで走ってみよう」「やってみよう」という気持ちを応援し続けます。ご家庭でも「最後まで頑張ったね」「続けてえらいね」と結果ではなく、努力した過程を褒めてあげてくださいね。保護者の皆様からの励ましの言葉が、お子さんのパワーの源になります!!この練習期間が、子ども達にとって「やればできる！」という心の自信を育む機会となることを願っています。

ありがとうございます♡

10月は、保護者の皆様にご協力頂いた PTA 研修視察、地域主催の行事等が複数行われ、「地域に学び、地域と共に歩む干潟小学校」を象徴する月となりました。いつも保護者、地域の皆様お一人お一人が、干潟っ子のより良い成長のために、大人が懸命に取り組む姿を示してくださること、大変感謝しています。

このような中、干潟学区自主防災会様からドッジボールを寄贈頂きました。新しいボールに、子ども達は大喜びです!!大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



干潟っ子ニュース

9月30日 全校集会 みんな立派な態度です!!



10月5日 干潟学区自主防災会避難訓練 家族、地域の皆さんと、「自宅から干潟小までの安全な避難」の仕方を確認したり、救命救急や食料供給訓練等を行ったりしました。



10月10日 航空写真撮影 旭市では20周年を記念して、市内全小中学校の航空写真集の作成を進めています。仕上がりが楽しみです!!



10月18日 PTA 研修視察 親子で心肺蘇生法、AED の使い方を学んだり、シャボン玉ショー鑑賞や体験を楽しんだりしました。



よく学び よく遊ぶ
干潟っ子!!

